
 

 

SÚMULA DA 75ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DIRETOR, DO CONSELHO DE ARQUITETURA E
URBANISMO DE GOIÁS, REALIZADA NO DIA 23 DE AGOSTO DE 2024

 
CONSELHO DIRETOR

 

Ao vigésimo terceiro dia do mês de agosto de dois mil e vinte e quatro iniciou-se, em primeira convocação, a 75ª
Reunião Ordinária do Conselho Diretor, com a presença dos Conselheiros Estaduais membros: Simone Buiate Brandão
(Presidente do CAU/GO), Andrey Amador Machado (Vice Presidente do CAU/GO), Anna Carolina Cruz Veiga de
Almeida (coordenadora da CEP), Camila Dias e Santos (coordenadora da CAF), Francisca Júlia F. F. de Melo
(coordenadora da CEF), Giovana Pereira dos Santos (coordenadora da CED). Presentes também os empregados
públicos do CAU/GO Guilherme Vieira Cipriano (Assessor Jurídico), Isabel Barêa Pastore (Assessora de Relações
Institucionais) e Alcenira Vanderlinde (Gerente Geral). I) Verificação de quórum. A Presidente verificou o quórum e
declarou aberta a reunião ordinária. II) Leitura, discussão e visto da súmula da reunião anterior, 26/07/2024. Súmula
aprovada por unanimidade. III) Comunicações. Apresentação da pauta e extra pauta, se houver. Não houve extra
pauta. IV) Relatos das matérias a serem relatadas: a) Informe dos coordenadores e Presidente. A respeito da CEP, a
conselheira Anna Carolina fez o relato das principais discussões trazida nos últimos meses. Informou que foi remetido o
plano de fiscalização do CAU/GO ao CAU/BR. Destacou que esteve acompanhada de Isabel e Edinei (Gerente de
Fiscalização) para formalizarem o acordo de cooperação junto ao Corpo de Bombeiros Militar de Goiás. Isabel informou
que foram feitas recomendações por Guilherme (Assessor Jurídico) e que submeteu à apreciação dos membros da CEP.
Andrey informou que recebeu um contato da Associação das Empresas do Mercado Imobiliário – ADEMI para representar
o CAU/GO, em 09/09, cuja iniciativa alteração de edificações acima de determinada altura, bem como de normas
regulamentares sobre carros elétricos). Giovana fez os relatos da CED, destacando que as principais problemáticas da
comissão tem sido a composição da CED. Informou que Cristiano pediu a renúncia e solicitou, o quanto antes, a
recomposição da comissão, para andamento das ações da comissão. Destacou que estará em Belo Horizonte, em
setembro, em um encontro promovido pela CED-CAU/BR. Por fim, registrou que aconteceu em agosto uma sessão de
julgamento. Guilherme esclareceu os pontos jurídicos ligados à recomposição da CED. Camila iniciou os relatos ligados à
CAF, informando que na reunião ordinária ocorrida em 23/08 foram aprovadas a reprogramação orçamentária do CAU/GO
para 2024 e prestação de contas até julho. Ao fim, destacou que Gelson Benatti fará a capacitação dos conselheiros em
outubro de 2024. Francisca Júlia deu destaques à CEF, noticiando que participará, brevemente, de um encontro da CEF-
CAU/BR, e que as DCNs tem sido o assunto mais polêmico entre os CAU/UF. Informou que haverá aula magna, na UNIP,
no dia 11/09. Isabel informou que depois da reunião plenária ordinária de agosto, haverá a reunião do CAU Jovem, com a
participação dos presidentes de centros acadêmicos e entidades estudantis ligados à arquitetura. Andrey elucidou os
principais pontos da CPUA ocorrida em 23/08, informando sobre a realização da Semana do Patrimônio e participação
popular do evento. Andrey deu destaque à participação do conselheiro David no encontro que participou, promovido pelo
CAU/BR, em Fortaleza. Comunicou que o CAU/DF, através de uma conselheira, contatou conselheiros do CAU/GO para
participação de um projeto promovido por aquele CAU/UF. Simone destacou que o CAU/GO tem sido muito elogiado como
um CAU médio, destacando que a entidade tem sido espelho em relação a outros CAU/UF médios. Simone relatou que
está participando do Fórum de Presidentes, em Fortaleza/CE, com pautas relacionadas ao uso de softwares e notificação
de empresas nesse aspecto. A busca é por um diálogo melhor com os softwares livres, de modo que o CAU possa
construir um projeto próprio nesse sentido. Houve discussão sobre as cobranças e os métodos executados pelos CAU/UF
nesse sentido, com a meta de que cada conselho apresente suas perspectivas, visando o compartilhamento de ações na
busca pelo aumento da arrecadação nesse sentido. Foi apresentado um diagnóstico prévio sobre o SICCAU, tendo sido
destacado que a problemática atual é fruto de decisões emergenciais passadas que resultaram em problemas atuais. Até o
momento, a proposta da Presidência do CAU/BR é pelo desenvolvimento de um “CAU Digital”, com a intenção de que
esses problemas atuais do SICCAU sejam solucionados. Possivelmente, essa nova modelagem será desenvolvida nos
próximos anos. Simone informou que participará de reunião com o Ministério Público de Goiás na próxima quarta-feira, dia
28/08. Alcenira complementou os relatos da Presidente, relativas a outras pautas abordadas no Fórum de Presidentes.
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Simone informou que haverá discussão sobre as DCNs, destacando algumas altrações sofridas por essas diretrizes, e que
alguns conselhos profissionais já tem pensado em realizar, inclusive, provas de admissão para ingressos na profissão,
como é o caso do Conselho Federal de Odontologia. Simone informou que os designers de interiores estão com a
pretensão de alterarem a regulamentação de suas atividades, com atribuições que se sobrepõem às dos arquitetos e
urbanistas. Comunicou que está aberto aos CAU/UF a contribuição para elaboração dessa regulamentação. Ao final
Simone informou que as atividades de restauro serão inseridas no campo de atribuições dos arquitetos e urbanistas.
Alcenira complementou, informando que foi publicado, recentemente, acórdão do TCU destacando os conselhos
profissionais e seus níveis de publicidade de transparência nos dados abertos, com qualificações de alta, média e baixa. O
CAU/GO está em nível médio de transparência, comentou Alcenira. b ) Monitoramento do Plano de Ação dos
Colegiados do CAU/GO. Alcenira apresentou uma planilha, pontuando as ações que vêm sendo desenvolvidas pelos
colegiados do CAU/GO, destacando que extraiu atividades que não são hodiernas das reuniões, mas sim, projetos mais
amplos e que extrapolem as atividades comuns das comissões. Informou sobre como se darão determinadas atividades,
explicando cronograma de ações, pessoas envolvidas e a áreas atingidas por essas ações, impactos alcançados, metas
atingidas, entre outras. Alcenira questionou os presentes se esse acompanhamento pode ser apresentado para a Plenária
e Camila opinou de forma positiva. Simone orientou para que essa apresentação seja feita na reunião plenária de agosto e
que o monitoramento seja feito de forma periódica. Camila e Isabel pontuou sobre a carta aos candidatos, que havia sido
discutida na reunião da CPUA de 23/08, tendo sido deliberado por essa comissão que essas cartas não serão entregues
de forma individualizada aos candidatos. c) Alteração do Calendário de Reuniões do CAU/GO para 2024. Alcenira
apresentou o calendário com as alterações sugeridas, como com o agendamento das reuniões do Conselho Diretor. As
alterações foram aprovadas por unanimidade dos presentes, nos termos da Deliberação do Conselho Diretor do CAU/GO
nº 100/2024. d ) Análise, aprovação e preparação da pauta da 155ª Plenária Ordinária do CAU/GO 26/08/2024. A
pauta da 155ª Plenária, de 26/08/2024, foi aprovada nos termos da Deliberação do Conselho Diretor do CAU/GO nº
99/2024, com os seguintes pontos: I) Aprovação da pauta; II) Aprovação da súmula da reunião anterior; III) Prestação de
contas de agosto de 2024; IV) Proposta de Plano de Ação e Reprogramação Orçamentária do Exercício de 2024; V)
Recomposição de comissões ante à renúncia/licença de conselheiro(a); VI) Homologação de Alteração do Calendário de
Reuniões do CAU/GO para 2024 (Origem: Conselho Diretor); VI) Relato das comissões e conselheiros, Presidência,
Conselheira Federal e Gerência Geral; VII) Assuntos gerais e extra-pauta. Encerrados os pontos de pauta previstos na
reunião e, nada mais havendo a tratar, a Presidente agradeceu a todos e deu por encerrada a sessão do que, para
constar, eu, Guilherme Vieira Cipriano, secretariei a sessão, lavrei a presente súmula que, depois de lida e achada
conforme, será assinada por mim e pela Presidente do CAU/GO, Simone Buiate Brandão. Goiânia, aos vinte e três dias
do mês agosto de 2024.

 
 
 

Simone Buiate Brandão
Presidente do CAU/GO

 
 
 

Guilherme Vieira Cipriano
Assessor Jurídico do CAU/GO

Documento assinado eletronicamente por GUILHERME VIEIRA CIPRIANO, Assessor(a) de Plenário e
Comissões, em 27/09/2024, às 15:50 (horário de Brasília), conforme Decreto Nº 10.543, de 13/11/2020, que
regulamenta o art. 5º da Lei Nº 14.063, de 23 de setembro de 2020.

Documento assinado eletronicamente por SIMONE BUIATE BRANDAO, Presidente, em 30/09/2024, às 08:01
(horário de Brasília), conforme Decreto Nº 10.543, de 13/11/2020, que regulamenta o art. 5º da Lei Nº 14.063, de 23 de
setembro de 2020.

A autenticidade do documento pode ser conferida no portal do SEI CAU, endereço caubr.gov.br/seicau, utilizando o
código CRC AC5D334A e informando o identificador 0346996.
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